

## **Aus dem Ortsgemeinderat**

Am 05.06.2018 fand in Steffeln, im Jugend- und Dorfgemeinschaftshaus, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Werner Schweisthal eine öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Steffeln statt.

### **Aus der öffentlichen Sitzung:**

#### **Ausbau der Landesstraße 25 zwischen Steffeln und Lehnerath auf der freien Strecke .- Zustimmung zum Bauvorhaben**

#### **Sachverhalt:**

Der Vorsitzende berichtete vom Vorhaben, die Landesstraße 25 im Bestand auszubauen. Um Baurecht zu erlangen wird es erforderlich, dass die vom Ausbau betroffenen Grundstückseigentümer ihre Zustimmung zum Bauvorhaben erteilen. Frau Becker vom Landesbetrieb Mobilität stelle dem Gemeinderat daher das geplante Bauvorhaben im Detail vor. Anhand von Lageplänen wurden Details wie Fahrbahnbreiten, Entwässerung, Sichtbeziehungen, Aus- und Einfahrten, Fahrbahnaufbau usw. erläutert. Die anwesenden Gemeinderatsmitglieder wurden sehr ausführlich informiert und die aufkommenden Fragen wurden beantwortet.

Die in Lehnerath vorgesehene versetzte Bushaltestelle dient gleichzeitig als Verkehrsberuhigung und wird als Bestandteil des ÖPNV stark gefördert. Bauträger ist hier die Ortsgemeinde. Im Zuge der Maßnahme müssen 3 von 7 Straßenleuchten versetzt werden.

#### **Beschluss:**

Nach sehr ausführlicher Diskussion begrüßt der Ortsgemeinderat die Baumaßnahme und stimmte dem Bauvorhaben vom Grunde her zu. Der Gemeinderat bittet folgende Änderungen bei der Planung zu berücksichtigen.

In der Ortsdurchfahrt sind noch offene Fragen der Wasserabführung mit den Verbandsgemeindewerken abzuklären. Leerrohre für das Internet sollen eingeplant werden.

Einseitig soll eine neue Buswartehalle eingeplant werden, welche ebenfalls förderfähig ist. Die Straßenbeleuchtung soll im Zuge der Maßnahme nicht erneuert werden, da sie von Innogy stets in einem technisch einwandfreien Zustand erhalten wird.

Die drei Wegekreuze (Kulturdenkmäler) entlang der L 25 dürfen nicht beeinträchtigt werden.